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Towards new documentation systems for mathematiceachers?

Abstract:

We study in this article mathematics teache&lstumentation worklooking for resources,
selecting/designing mathematical tasks, planningirtlsuccession, managing available
artifacts, etc. We consider that this documentatork is at the core of teachers’ professional
activity and professional development. We introduzedistinction between available
resourcesanddocumentsleveloped by teachers througkl@umentational genespgocess,

in a perspective inspired by thestrumental approachThroughout their documentation
work, teachers developlocumentation system@&nd the digitizing of resources entails
evolutions of these systems. The approach we peopiss at seizing these evolutions, and

more generally at studying teachers’ professiohahge.
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Vers de nouveaux systémes documentaires pour lesofgsseurs de mathématiques ?
Résumé :

Nous étudions dans cet article le travail documentdes professeurs de mathématiques :
chercher des ressources, sélectionner, élaboreactiegés, planifier leur déroulement, gérer
les artefacts disponibles etc. Nous considéronscguiavail documentaire est au cceur de
lactivité et du développement professionnel desfgsseurs. Nous introduisons une
distinction entre des ressources disponibles, tddeuments développés par les professeurs
au cours de geneses documentaires, dans une peespécspirée de l'approche
instrumentale. Au cours de leur travail documentaies professeurs développent des

systemes documentaires, et la numérisation desuiess entraine des modifications de ces
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systemes. L'approche que nous proposons a pouctibbjgnalyse de ces évolutions, et plus
généralement I'étude du développement professiatasgeprofesseurs.

Mots clés :artefacts, supports curriculaires, ressources ngoes, documents, genéses
documentaires, instruments, invariants opératoiragnvictions des enseignants,

développement professionnel.



